

Salle Polyvalente VD6



ZUSAMMENFASSUNG

Die Mehrzweckhalle "Forestay" in Puidoux ist Teil der Umgestaltung des Gebiets Verney, zu dem ein neues Gymnasium, ein Fernheizkraftwerk und ein großer Parkplatz gehören. Das zweistöckige Gebäude, das sowohl für Veranstaltungen des lokalen und regionalen Lebens als auch für sportliche Aktivitäten geeignet ist, wurde nach dem nahe gelegenen Fluss Forestay benannt - einer seiner Wasserfälle wurde von einem Filmstar gefilmt. Wasserfall wurde von dem Künstler Marcel Duchamp verewigt.

LEISTUNGEN IM DETAIL

Zu den Tribünen kommen ausfahrbare Tribünen hinzu, die insgesamt 1200 Zuschauern Platz bieten. Eine mobile Bühne ist für Konzerte zur Verfügung. Die Halle ist mit sechzehn Basketballkörben ausgestattet, die eine Vielzahl von Konfigurationen ermöglichen, sowie mit zwölf Paar Ringen.

Der Boden besteht aus einem kombinierten elastischen Belag, der eine grosse Vielseitigkeit bietet - 90 % der sportlichen Nutzung. Bei schwerer Belastung stösst der Belag auf einen Holzboden, der dann komprimiert wird.

HERAUSFORDERUNGEN

Die Baustelle musste die Einschränkungen der umliegenden Bauarbeiten berücksichtigen - Zugang zur Mülldeponie, Fernheizung. Die Bauzeit von achtzehn Monaten? Eine Herausforderung, die von der Totalunternehmung Implenia perfekt gemeistert wurde, obwohl zu viel Ammonium vorhanden war, das vor Ort saniert werden musste. Es wurde eine Kalk/Zement-Behandlung durchgeführt und das Gebäude mit einer Dose wurde um 50 Zentimeter erhöht.

FACTS

Standort	Puidoux , Schweiz
Status	fertiggestellt
Baubeginn	Januar 2016
Fertigstellung	Januar 2017
Bauherrschaft	Commune de Puidoux Route du Village 38 1070 Puidoux
Auftraggeber	Fragnière Partenaires Sàrl Route de Chavannes 9 1007 Lausanne
Architekt	Aubert Architectes SA Chemin du Reposoir 16 1007 Lausanne
Grundstücksfläche	10000 m ²
Bruttogrundfläche (BGF)	5000 m ²
Anzahl Parkplätze	150



<https://implenia.com/referenzen/detail/ref/salle-polyvalente-vd6/>

Creation: 14.02.2026 11:36